

Zauberhaftes Malatelier

Im Malatelier Zauberchuglä in Rikon dürfen Kinder mit und ohne Beeinträchtigung ihrer Kreativität freien Lauf lassen. Vom zweijährigen Knirps bis zum Teenager sind alle mit Leidenschaft dabei. Während mehrerer Wochen entstanden unter der Leitung von Manuela Albizzati farbenfrohe Kunstwerke, die an einer Vernissage äusserst erfolgreich zu Gunsten der Sternschnuppe verkauft wurden.





Weihnachtsgeschichte

Markus Hänni (40) lebt mit der Stoffwechselkrankheit zystische Fibrose. Er hat eine Weihnachtsgeschichte zum Thema «Träumen und Staunen» geschrieben. Die kreativen Illustrationen stammen von Primarschulkindern. Der gesamte Erlös aus dem Buchverkauf wird der Sternschnuppe gespendet. «Gute Nacht, liebe Sternlein» kann beim Weber Verlag bestellt werden. www.weberverlag.ch



Edle Tropfen

Das Walliser Weingut Cina Gilles & Joël GmbH vertreibt mit der «Sélection Schlumpf» drei ganz besondere Rotweine, die mit einer Spendenaktion für die Sternschnuppe verbunden sind. Die Etiketten der Flaschen hat der Eishockeyprofi und Künstler Dominik Schlumpf gestaltet. Im Atelier findet der Verteidiger des EV Zug den perfekten Ausgleich zum anspruchsvollen Sport. Pro verkaufte Flasche spendet uns das Weingut 1 Franken. www.cinaweine.ch

SPENDENAKTIONEN

Wir bedanken uns im Namen unserer Sternschnuppe-Familien für die wunderbare Unterstützung. Möchten auch Sie eine Aktion zu Gunsten der Kinderhilfe Sternschnuppe organisieren? Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme: stern@sternschnuppe.ch oder Tel. 044 368 30 40.

